EL PINGUINO

 Fecha:
 03/10/2024
 Audiencia:
 15.600
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$190.638
 Tirada:
 5.200
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.035.072
 Difusión:
 5.200

 Vpe portada:
 \$1.035.072
 Ocupación:
 18,42%



Pág: 12

A la espera de lo que ocurra en el futuro por el conflicto en Medio Oriente

## Precio de las bencinas se mantienen sin variación durante esta semana



La Empresa Nacional del Petróleo (ENAP) dio a conocer este miércoles su informe semanal, en el que se detallan las novedades sobre el precio de las bencinas y demás combustibles en Chile.

A partir de hoy jueves, se confirmó que los precios de la bencina, el diésel y el gas licuado de petróleo (GLP) vehicular se mantendrán sin cambios.

Esta estabilidad responde al ciclo de ajuste de precios establecido por el Mecanismo de Estabilización de Precios de los Combustibles (MEPCO). Este tiene un período de revisión cada 21 días.

Si bien la bencina y el diésel

permanecerán sin modificaciones, el informe de ENAP destaca que la parafina-kerosene sí experimentará una reducción de 14,6 pesos por litro.

Este ajuste se da tras el último cambio que tuvo lugar el 26 de septiembre. Cabe recordar que el nuevo sistema de

Cabe recordar que el nuevo sistema de ajustes implementado por ENAP ahora permite conocer el precio de los combustibles cada tres semanas, en lugar de una vez por mes como era habitual.

Esto se debe a la aplicación del Mepco, que busca brindar mayor transparencia y previsibilidad a los usuarios. El precio de los combustibles

El precio de los combustibles en Chile es el resultado de una combinación de factores que cambian semanalmente.

Entre los principales elementos que afectan los precios se encuentran el precio internacional del petróleo; las variaciones en el costo del crudo en mercados internacionales; el tipo de cambio; los impuestos específicos; y los mecanismos de estabilización.

La tendencia a la baja se mantendría al menos durante las próximas dos semanas, sin embargo, luego aquello podría cambiar (al alza) debido a la situación bélica que se vive entre Israel e Irán y el impacto que esto tendrá principalmente en el precio del petróleo.